
2016 ジャパンシュッツフントクラブ総会（LG 代表者会議）2016.07.02

総会の時期が WUSV 選考会の直後ということで、WUSV 選考会に関する意見が多数寄せられました。

本来は SVJ あるいは JPDS（ドイツシェパード犬協会日本連盟）への意見ですが、シュッツフントクラ

ブ及び参加者からの意見として、しかるべき場にて、しかるべきタイミングで議論して、来年度の WUSV

選考会に反映されるようにします。

なお、各 LG 代表は、サマーセミナーの準備をよろしくお願いします。

議長 益田晴夫

以下は各 LG からの意見と要望です。

LG 北海道 代表 小浜めぐみ

北海道は特に意見はありませんが、D1 の開催場所と時期を早目に知りたいです。場所は連続となりま

すが、15 回目の記念大会なので富士（朝霧）がよいという意見が多くありました。

LG 東京 代表 豊田桂子

「WUSV 選考会と JKC 開催の FCI 選考会との間隔が短すぎた」という意見がありました。

以下は事務局に直接いただいた LG 東京会員からのメールです。

「3 日間大変お世話になりました。仕事を休んでまで参加しましたが、私にとっては掛け替えのない経

験をさせていただいたことに、とても感謝いたしております。３団体が協力しあって開かれた WUSV

日本代表選考会は、ある意味ほっといたしました。しかしながら、会場にいたからこそ感じられた、先

生のご苦労が、肌で感じられたのも事実です。こよなくシェパード犬を愛する私たちのためにこれから

もよろしくお願いいたします。是非とも来年は、早い時期に開催の日程を教えていただきたいのと、で

きれば、週末に開かれることを希望いたします。次回は、D１でお会いできると思いますが、これから

もどうぞよろしくお願いいたします」（原文ママ）

LG 富士 代表 木川武光

会員に連絡して意見を募りましたが、特に何もありませんでした。

LG 関西 代表 山本健博

WUSV 選考会に関する要望として「開催告知が遅すぎる。開催時期が遅すぎる。平日開催ではなく週末

に開催して欲しい。霧ヶ峰ではなく平地のもっと良い場所で開催して欲しい」という意見がありました。

その他は特にありません。

LG 九州 代表 石原葉子

2016 D1 の開催地として九州も立候補します。ただし、会場借用が可能かどうかの返事が 7 月中旬以降

ですので、D1 開催地は静岡朝霧または九州としていただいて、7 月末に開催地の決定を発表する。とし

ていただくことは可能でしょうか。

その他の意見として「WUSV 選考会は平日ではなく週末に。開催地も霧ヶ峰以外の平地で行って欲しい」

と多数の LG 九州会員からの要望がありました。


